
С ДЕЛАМИ СПРАВИМСЯ
На минувшей неделе центр полевых работ в совхозе «Роди-

на» переместился в бригаду Монастырей: В. Р. Дмитриев начал

копать там картошку; В. А. Иванов — готовить почву под ози-

мые, шла уборка семенников многолетних трав, поднимали сено

на ределя... Основное же кормодобывающее звено — бригада по

обслуживанию агрегата по приготовлению витаминной муки в

Выскатке — всю неделю не работало: сначала вышел из строя

пресс-брикетировщйк, потом дожди сделали невозможной заго-

товку зеленой массы для АВМ-1,5. О том, как прошла неделя,

рассказывает руководитель бригады Монастырок В. Ф. Иванова.

Пролетарии   всех   стран,   соединяйтесь!

— Трех дней хорошей по-

годы не хватило для того, что-

бы выполнить план, заготовки у.

сена. 716 тонн из 832 мы за-

пасли, причем, все прессован-

ное —- это заслуга в первую

очередь А. Г. Клюкина. Не-
плохо работал и его напарник

Ю. Д. Каменев. Бывали дни,

когда они в день вместе боль-
ше 40 тонн давали. Урожай-
ность многолетних трав по-

зволяла надеяться на успех —

сена получено по 47 центнеров

в гектара, но подвела погода.

С 25 гектаров улучшенных пэ-

косов скошенную траву убрать
не успели, а это 100 тонн се-

на, я считаю.

Сейчас проглядывает солн-

це, и наши прессовщики со

вторника вновь принялись за

сено. Конечно, хорошего каче-

ства в нем не будет, но лучше

хоть плохое сено, чем никако-

го. Сараи наши все с актив-

ным вентилированием, так что

подсушим кипы на месте. Тонн
60 сена заготовили на улучг

шенных покосах вручную. Это
тоже подспорье.

С силосом проблем нет.

Здесь мы свой план даже пере-

кроем. Межсовхозному отряду

И. В. Цветкова у нас работает-
ся неплохо: поля ровные, кам-

ней мало. Ждем сейчас отряд

на третий круг. Первые два.

были успешными. 2.700
тонн силоса у нас уже есть

— 6 траншей из 8 запол-

нены. Теперь 150 гектаров

дадут второй укос, кроме того,,

гектаров заняты   силосны-

ми культурами, 30 — куку-

рузой. Пусть с гектара возьмем

по 1 0 тонн массы (а с первого

укоса брали и по 17), так и то

готового силоса выйдет 1.600
тонн. А бригаде всего требует-
ся 3.420 тонн. В общем, сом-

нений нет.
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ЗАПАС КОРМОВ— ГАРАНТИЯ ВЫСОКИХ НАДОЕВ

ВРЕМЯ ТОРОПИТ ЗЕМЛЕДЕЛЬЦЕВ
В 1978  году  необходимо заготовить:

грубых кормов (всего) — 19.339 тонн, в том числе сена — 14.120 тонн,

соломы — 5.219 тонн; сенажа — 17.510 тонн; монокорма — ;5.490 тонн;

сочных кормов (всего) — 53.701 тонну, в том числе силоса — 39.000
тонн, корнеплодов — 14.701 тонну.                 ,

Заготовлено на 15 августа:

сена — 9.424 тонны, сенажа — 1.645 тонн, силосной массы

травяной муки и резки — 871 Тонна.

29.148 4-0^.1,

Пополнят кормовой запас

корнеплоды, которые на 9 гек-
тарах были посажены расса-

дой, на 25 — семенами. Пос-
ледние мы дважды прорежива-

ли, чтобы облегчить нормаль-

ный рост. Рассчитываем на

плановые 450 центнеров с гек-

тара.

Трудные дни начинаются:

сеем озимые. А. Д. Сыров 20
гектаров засеял и перешел на
грабли — обеспечивать рабо-
той пресЁподборщики. Пошла
картошка, но урожайность па-

ка низкая —.100 центнеров с

гектара. В. Р. Дмитриев нерв-

ничает — ведь план 160 цент-

неров, и копать рановато еще,
но и не копать нельзя: городу

нужна картошка. На пороге
жатва, у нас под зерновыми

280 гектаров. Значит, это то-
же пополнение кормового ба-
ланса — 518 тонн соломы мы

заготовим.

Механизаторы свои задачи
знают. Хорошо помогают и ше-
фы, особенно с завода «Слан-
цы»: постоянно работает груп-

па из 1 5 человек и каждый
день на картошку по 40 при-

езжает. Так что хоть и немного

времени остается, рассчитывч-

ем управиться со своими дела-

ми.

Рассказ записал

В. ИВАНОВ.
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Впереди— „Сланцевский"
Районное управление сель-

ского хозяйства, райком проф-
союза работников сельского
хозяйства и 'руководство СПО
«Родина» подвели итоги социа-

листического соревнования на

заготовке кормов совхозами на
15 августа 1978 года.

Первое место присуждено
коллективу совхоза «Сланцев-
ский» (директор совхоза Г. Ф.
Л ахно, зам. секретаря, партко-

ма и председатель рабочего
комитета профсоюза В. Л. Ти-
лик, секретарь комсомольской
организации С, Семенов), кото-

рый за минувшую неделю дал

прирост зеленой массы 5,8 про-

цента к плану при неблаго-
приятных погодных условиях.
За достигнутые успехи коллек-

тив совхоза награждается пере-
ходящим  Красным вымпелом.

Второе место присуждено
коллективу   совхоза   «Родина»

(директор совхоза Н. В. Сивен-
ков, секретарь парткома В. Д.
Иванов, председатель рабочего
комитета профсоюза В. Н. Се-
менова, секретарь комсомоль-

ской организации С. Леснико-
ва), который, дал прирост сена

3,1 процента к плану, зеленой
иасщ на силос — 1,1 процен-
та..

Коллектив совхоза «Осьмин-
ский» обеспечил наибольший
прирост заготовки сена за ми-

нувшую неделю — 3,4 процен-
та.

Снизились темпы заготовки

зелеадЬй массы в совхозе «Старо-
полызкий». Руководителям хо-

зяйства необходимо принять

срочные меры к своевременно-
му скашиванию стерни много-

летних трав после уборки се-
мян и уборки ее на корм ввиду

создавшихся погодных усло-

вий.

1 августа «молния» в конто-

ре совхоза «Аврора» сообщи-
ла: Н. Е. Васильев запрессовал
20 тонн сена при норме 13.
Если учесть, что это достигну-
то далеио не на лучших пло-

щадях, то результат будет еще

весомеее. На 10 августа у Ни-
колая Ефимовича было запрес-
совано около 260 тонн сена—

лишь 20 тонн (чуть больше од-

ной ' нормы] уступал он
своему напарнииу А. А. Мейе-
лю, у которого с начала заго-

товки самая большая выра-

ботка в совхозе.

НА СНИМКЕ: Н. Е. Васильев.
Фото Ю. Голубева.
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КОМБАЙНЕР
В совхозе «Сланцевский» в

бригаде Гостицы капитально
отремонтированный комбайн
«Нива» остался без хозяина.
Об этом узнал молодой меха-
низатор Александр Иванов,
только что окончивший Ломо-
носовское ПТУ., Эта фамилия
хорошо известна в нашем хо-

зяйстве. Сашу еще мальчишкой
нередко видели за рулем трак-

тора или отцовского, или опыт-

ного механизатора С. Ф. Дмит-
риева. Техники -он не боялся и

освоил многие сельхозмашины.

Ударно работал нынче на за-

готовке силоса в отряде Е. Ф.
Павлова. Словом, Александр
попросил доверить этот ком-

байн ему.

Администрация совхоза под-

держала его желание — Саша
стал комбайнером. Надеемся,

что он хорошо покажет себя на

жатве.
Е. МОНАСТЫРЮК,

селькор.

Нынешним летом сов-

хоз «Сланцевский» чаще

других -чяходил победите-
лем , соревнования по итогам
недели. В немалой степени
этому способствовала рит-

мичная работа совхозного

отряда по заготовке сило-

са, которым руководит Е. Ф.
Павлов. Только за послед-

нюю неделю механизаторы

заложили в траншеи 715 тонн

ТЕМПЫ ВОЗРАСТУТ
зеленой массы.

Труднее с сеном. В эти дни в

хозяйстве используют любую
возможность для пополнения

его запасов. И только за 15 ав-

густа добавилось 50 тонн сена.

В хозяйство вчера прибыл
межсовхозный отряд Н. В.
Цветкова.

ОТРЯД ВОЗОБНОВИЛ РАБОТУ
Возобновил свою деятельность отряд по заготовке силоса и.

сенажа в совхозе «Осьминский», возглавляемый Б. П. Арсентье-
вым. В солнечные дни механизаторы, входящие в его состав, за-
готавливали сено, а сейчас вновь прицепили к тракторам силос-

ные комбайны и косилки-измельчители. 15 августа в траншею на

ферме Овсище было заложено 130 тонн зеленой массы.

ПЕРВЫЕ ГЕКТАРЫ
Вслед за работниками совхоза

«Родина» начали копать картош-

ку и в «Старопольском». С первых

двух гераров получено 260 цент-

неров клубней.
Неплохо обстоят в этом хозяй-

стве и дела со вспашкой почвы под

озимые — 288 гектаров из 350 по

плану на 14 августа уже обрабо-
таны.

К СВЕДЕНИЮ
СЕКРЕТАРЕЙ
ПАРТИЙНЫХ

ОРГАНИЗАЦИЙ
18 августа 1978 года в поме-

щении парткабинета сланцепе-

рерабатывающего            завода
«Сланцы» (управление завода,
3-й этаж) проводится семинар
секретарей цеховых и первич-
ных партийных организаций.
Начало  в  10 часов.

Организационный отдел
горкома КПСС.
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ПО ТРЕХСТОРОННЕМУ
ДОГОВОРУ
Большинство судов, кото-

рые приходят в Таллинский
морской торговый порт, об-
рабатываются теперь до-
срочно. Вдвое быстрее
обычного разгружен и
вновь загружен, например,
теплоход «Иохаииес Лаури-
стин» — один из самых
крупных сухогрузов Эстон-
ского морского пароходст-
ва. Это достижение порто-
виков — результат творче-
ского содружества докеров,
моряков и железнодорож-

ников. Трехсторонние дого-
воры получили в порту ши-
рокое распространение.

СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕН-
НЫЙ. ЦЕХ ЗАВОДА
Сооружение свиноводче-

ского комплекса на тысячу
животных развернулось у
поселка Красный Луч Бежа-
|;ицкого района Псковской
области. В скором времени

строители передадут его ме-
стному стеклозаводу. Под-
собное хозяйство предприя-
тия сможет в достатке обес-
печить мясом жителей по-
селка.

Уже сейчас значительную
долю сельскохозяйственной
продукциии, которая реали-

зуется в Красном Луче, по-
ставляет заводской цех зем-
леделия и животноводства.

В ответ на Постановление
июльского (1978 г.] Пленума
ЦК КПСС коллектив завода
решил довести мощность
сельскохозяйственного цеха
до уровня, который позво-
лит полностью обеспечить
жителей поселка растение-
водческой и животноводче-

ской продукцией.

ОБЯЗАТЕЛЬСТВО
ВЫПОЛНЕНО
Важный пункт обяза-

тельств выполнил коллектив
объединения «Комииефть».
По магистральному нефте-
проводу Возей — Усинск —

Ухта — Ярославль в, центр

страны отправлена стоты-

сячная с начала года тонна

сверхплановой нефти. Успех
достигнут в результате до-

срочного ввода в эксплуа-

тацию более восьмидесяти
скважин.

СВЕРХПЛАНОВОЕ
ТОПЛИВО
Пятидесятимиллиардный с

начала года кубометр при-

родного газа добыт на про-

мыслах объединения «Тю-
меньгазпром». Это значи-
тельно больше, чем было
получено за первый год пя-
тилетки. На счету объедине-
ния — более 1,8 миллиарда

кубометров топлива, добы-
того с начала года дополни-
тельно к плану.

(ТАСС)

Рабочий день

набирает силу
Шофер. Эта профессия по праву!

считается беспокойной.

...Солнце еще только поднимает-

ся над городом, по улицам спешат

редкие прохожие, а в гараже про-

изводственного объединения гру-

зового автотранАорта рабочий
день уже в разгаре. Одни сдают

свое сменное задание, другие при-

нимают машины. Гараж заполнял-

ся рокотом разогреваемых двига-

телей. На «мойке» две «Татры»,
готовясь в рейс, дружно принима-

ют «утренний туалет». Разговор с

друзьями на пересменке недолог:

механик гаража уже выпускает на

линию первые автомобили...

Рабочий день набирает свою си-

лу.

НА СНИМКАХ: «утренний туа-
лет»; водители цементовозов
(внизу слева направо) И. Н. Аид-
реев, С В. Вислов, В. Н. Алексеев;
на линию выезжает С. И. Ильин,
сменный механик гаража И. И.
Сергеев (справа) проверяет путе-

вой лист.

Текст и фото
Д. Обручева.

ПОЗДРАВЛЯЕМ!
Приказом министра угольной промыш-

ленности СССР Б. Ф. Братченко звание

«Почетный шахтер» присвоено группе ра-

бочих объединения «Ленинградсланец»,
проработавших на подземных работах в

сланцевой промышленности 10 и более
лет И' достигших высоких производствен-
ных показателей. Это проходчик П. И.
Беляев и горнорабочий очистного забоя
А. П. Петров с шахты № 3, проходчики
В. С. Большаков, А. И. Щелканов и гор-

норабочие В. Л. Козлов, В. А. Пухов с

шахты «Ленинградская», горнорабочий
Р. Н. Микехии и мастер-взрывник А. И.
Плотников с шахты имени С. М. Кирова.

ЛЕКЦИОННЫЙ  пульс
Городское общество «Зна-

ние» организовало ряд интерес-

ных лекций на самые разнооб-
разные темы. Лектор Ленин-
градской организации обгдест-
ва «Знание», член Союза жур-
налистов СССР А. X. Шер вы-
ступил в цехах завода «Слан-
цы», на лесокомбинате, в

СРСУ-6, в общежитии «Моло-
дежное» строительного треста
№ 63 с лекцией о международ-

ном положении. Такова же те-
матика лекций лектора город- .

ской организации общества
«Знание» Н. Д. Симченкова,
который выступил с ними в

совхозе «Аврора».
Выступления и беседы дирек-

тора индустриального технику-
ма Н. А. Лакеева были посвя-

щены 75-летию II съезда

РСДРП.
С большим интересом прохо-

дили беседы на темы морали, с

которыми выступила на ряде

предприятий инструктор отде-

ла пропаганды и агитации ГК .

КПСС, член Союза журнали-

стов СССР А. А. Манкуни,

В центре внимания всей рабо-
ты городской организации об-
щества «Знание» по-прежнему

остается пропаганда и разъяс-

нение материалов июльского

(1978 г.) Пленума ЦК КПСС.
Беседы и лекции на эту темати-
ку проводят и специалисты уп-

равления сельского хозяйства
горисполкома. В предыдущую

неделю с ними выступили на-
чальник управления сельского
хозяйства, заместитель предсе--
дателя горисполкома В. М. Пав-
лов, агроном В. И. Веселова,
госинспектор по закупкам и
качеству         сельхозпродуктов

М. Б. Костров.

Активно участвует в лекци-

онной работе аспирант Ле-
нинградского         университета
В. Е. Логинов. Обзор между-

народного положения, внешне-

политическая          деятельность
КПСС и Советского государст-

ва, религия в современной
идеологической борьбе — та-

кова тематика его выступлений.

А. ГИНДОВА.

ЗАИНТЕРЕСОВАННОСТЬ
В цехах и отделах комбината

«Стройдеталь» готовятся к мас-

совой подписке на газеты и

журналы на 1979 год. Эта важ-
ная политическая кампания

наиболее активно проходит в

ремонтно-механическом цехе и

р.тДеле главного энергетика,

: кйЛ^Гунисты которых объедине-
-цй ■»,■,,одну партийную и проф-
союзную организации.

Большую пронагандистско-

агитационную н разъяснитель-

ную   работу проводят общест-

венные распространители печа-

ти кандидат в члены КПСС
Н. Т. Ловыгина и комсомолка

Т. В. Дмитриева. Обе девушки

добровольно взяли на себя эти

нелегкие обязанности и выпол-

няют их со всей душой, на со-
весть. Не ждут, когда люди

придут к ним с заявками на не-

обходимые им газеты и журна-

лы, а сами идут на рабочие ме-

ста, с каждым говорят, выявля-

ют их интересы, советуют.
Чтобы  советовать,   надо  са-

мим много знать, много читать.

Н. Т. Лавыгина и Т. В. Дмит-
риева имеют среднее специаль-

ное образование, обе много чи-
тают. С ними можно интересно

поговорить о любом периодиче-
ском издании. Поэтому и

подписка здесь идет успешно.

Из 92 человек, работающих в
ОГЭ и РМЦ на сегодняшний
день подписались на периоди-
чеокие издания уже 60. Это хо-
роший пример, каких можно
добиться результатов, если к

делу подойти заинтересованно.

Г. КРУПЕНИН,
рабкор.

ПАРТИЙНАЯ РАБОТА; ИНИЦИАТИВА. ПОИСН. РЕЗУЛЬТАТ
В Отчетном докладе ЦК КПСС ХХУ съезду партии отмечалось,

что первичные партийные организации находятся на переднем крае
экономического и культурного строительства, действуют в самой
гуще народа. Всей своей работой они активно способствуют соеди-

нению политики партии с живым творчеством масс, успешному ре-

шению хозяйственно-политических и идейно-воспитательных задач.
Более успешному решению задач, намеченных партией, выработке
конкретных мер в каждом коллективе призваны способствовать пар-

тийные собрания, на которых рассматриваются задачи коммунистов
по дальнейшему усилению организаторской и политической работы.

Сложные и многообразные про-

блемы стоят перед каждым трудо-

вым коллективом в десятой пяти-

летке. Поэтому требование пяти-

летки работать более эффективно
и качественно находится в центре

. внимания коммунистов, первичных
партийных организаций, парткомов

и партийных бюро. Не случайно,
рассматривая и определяя задачи

коммунистов по дальнейшему уси-

лению организаторской и полити-
ческой работы, анализируется про-
изводственная деятельность с на-

чала пятилетки.

Для коммунистов цементного

завода, всего коллектива глубокий
анализ, выявление причин допу-

щенного отставания сегодня осо-

бенно необходимы. За первое по-

лугодие недодано прЬдукции на
215 тысяч рублей. Если сопоста-

вить этот показатель с годовым
объемом, то волнений, казалось

бы, не должно и быть. Но беспо-
коит в работе главного из веду-

щих предприятий города прежде

всего неритмичность. В докладе на

партийном собрании названы при-
чины неудовлетворительной рабо-
ты и меры, которые принимались

для нормальной производственной
деятельности цехов.

Справедлива была критика не

только в адрес начальников цехов,

цеховых парторганизаций, но и от-

дельных специалистов, коммуни-

стов, профсоюзных комитетов, ком-

сомольских организаций.' Чтобы
решить задачи комплексного Пла-
на экономического- и социального

развития завода на текущий год

и пятилетку в целом, необходимо
объединить общие усилия, до-

биться, .чтобы каждый участник

соревнования творчески, с пол-

ной отдачей подходил к лич-

ному вкладу в общие дела. Пока
же этот вклад не. равнозначен.

Отдельные бригады, смены, це-

хи не справляются с плановыми

заданиями, по ряду' показателей
не выполнены социалистические

обязательства заводом в целом;

есть недостатки в организации со-

ревнования среди цехов. Но глав-

ное все-таки — усиление органи-

заторской и политической работы
в коллективе, повышение уровня

контроля по всем направлениям.

Результатом этого должно быть
усиление влияния со стороны це-

ховых парторганизаций, партий-
ного бюро на производственную

деятельность цехов и завода, на

укрепление трудовой и производ-

ственной дисциплины.

Возьмем, например, недостатки

в производственной деятельности..
Докладчик и выступающие ком-

мунисты видят одну из основных

причин этого в упущениях в ра-

боте технической службы. Пар-
тийное бюро недостаточно уделя-

ло внимания^ этому вопросу. В
работе партбюро в этом напраз-

лении отсутствовала система; в

стороне стояли и цеховые, партор-

ганизации. Бригадир слесарей
О, А. Иванов в своем выступле-

нии подчеркнул, что в цехах пло-

1 хо готовятся к ремонтным рабо-
' там, в результате на ремонт од-

ной из вращающихся печей затра-
чено времени в два раза больше
графика, а затем потребовалось
еще почти двое суток, чтобы печь

ЗАЛОГ
УСПЕХОВ
ввести в нормальный технологиче-

ский режим.

Экстренные меры были приня-
ты, но постановление партийного
собрания, в котором полгода на-
зад указывалось на недостатки в

работе механической службы,
оказалось невыполненным в пол-

ном объеме. Партийное бюро не

осуществляло планомерный конт-
роль за намеченными мероприя-
тиями, не спросило с ответствен-
ных лиц за их невыполнение. По-
добные примеры не единичны.

Другая сторона производствен-
ной Деятельности — экономия за-

трат. На заводе все цехи основно-
го производства и половина вспо-

могательных переведены на хоз-
расчет. Казалось бы, коллективы
этих цехов и должны добиться
экономии трудовых и материаль-
ных ресурсов. Однако, как отме-
чал коммунист В. А. Родионов,
на заводе только электроэнергии
перерасходовано более 4 миллио-
нов киловатт-часов. Одна из со-
ставляющих себестоимости про-
дукции совместно с другими недр-
статками «обеспечила» удорожа-
ние цемента и известняковой му-
ки за полугодие на 63 тысячи

рублей.
Среди комплекса вопросов важ-

ным является сокращение непро-

изводительных потерь рабочего
времени. Если сравнить первое по-
лугодие 1978 года с аналогичным
периодом прошлого года, то сле-
дует признать: на цементном за-
воде сделано далеко не все. Не-
производительные потери рабоче-
го времени увеличились, значи-
тельно возросли и сверхурочные
работы. ПЬтери рабочею времени
из-за прогулов по сравнению с
аналогичным периодом .прошлого
года увеличились в полтора раза.

Важное место в укреплении дис-
циплины должно быть отведено
повышению ответственности ма-
стеров, руководителей цехов, осо-
бенно влиянию самого трудового
коллектива. Долг партийного бю-
ро, цеховых парторганизаций,
профсоюзных комитетов и ком-
сомола' — постоянно повышать
действенность соревнования, его
гласность, более вдумчиво подво-
дить итоги, выявлять причины,
тормозящие  движение вперед.

Коммунисты цементного завода
на собрании утвердили не только
меры, направленные на повыше-
ние эффективности производства,
но и наметили задачи по улуч-
шению идеологического обеспече-
ния решаемых вопросов, пути со- ,

вершенствования всей организа-
торской работы.

Выполнение постановления пар-
тийного собрания, повышение бое-
витости партийных организаций
цехов и завода в целом — залог
успешного завершения плана
третьего года Пятилетки —' года
ударного труда.

Б. ИВАНОВ,
обществ, корр.
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В совхозах района еще идет заготовка кормов,' но уже близит-
ся уборка урожая. В минувший четверг в Выскатском сельском Со-
вете состоялось выездное заседание постоянной комиссии горсове-
та по сельскому хозяйству. На повестке.дня стоял вопрос «О зада-,

чах по успешному проведению уборки зерновых, картофеля и кор-

неплодов в совхозе «Родина».

ОБСУЖДЕНА ГОТОВНОСТЬ К УБОРКЕ
СОВЕТЫ  и жизнь

Фронт работ осенней страды не-

малый: в совхозе предстоит убрать
950 гектаров зерновых, 306 гекта-

ров картофеля и 85 гектаров

корнеплодов. О готовности хозяй-
ства к уборке урожая доложил

директор совхоза «Родина» Н. В.
Сивенков.

В совхозе принят рабочий план

уборочных работ, созданы механи-
зированные транспортно-убороч-
ные звенья. К каждому комбайне-
ру будет прикреплен помощник.

Из картофелеуборочной техники

готовы 4 комбайна из 5, 10' копа-

лок из 12. Примут картофель 4
хранилища.

В совхозе разработаны условия
социалистического соревновании

на период уборки, определены рас-

ценки и фонды материального

поощрения.

Н. В. Сивенков отметил опреда-

ленные трудности и серьезные   не-

доделки в ходе подготовки к убо-
рочной страде. Тяжелое состояние

с автотранспортом: только для пе-

ревозки картофеля необходимо 18
машин. На сегодняшний день в

совхозе имеется лишь 11.608 ящи-

ков для картофеля, а нужно

• 15.000. Не решены и- некоторые

другие  важные . вопросы.

Все вышеупомянутые обстоятель-
ства могут серьезно снизить темпы

уборочной страды. На это указали

выступившие при обсужении отче-

та члены комиссии. Председатель
райкома профсоюза работников
сельского хозяйства В. Ф. Голо-
визнин подчеркнул, что в совхозе

«Родина» хорошо используются

материальные стимулы поощрения

передовиков, а моральным мало

уделяется внимания. Необходим
регулярный ' выпуск «молний»,
«Боевых листков».

Начальник    районного   управле-

ния сельского' хозяйства В. М.
Павлов указал в своем выступле-

нии на необходимость четкой .ор-
ганизацнн работы звеньев, дове-
дения до каждого работающего
норм выработки.

Ритм уборочной   стра-

ды будет во многом за-
висеть    от запасных ча-

стей, а положение с ни-

„^^^     ми, как сказал управляю-

щий районным объедине-
нием     «Сельхозтехника»    А.    М.
Маркелов, сложное.

Выступившая затем заведующая
отделом сельского хозяйства гор-
кома КПСС А. А. Романтеева под-

черкнула, что успех уборочной бу-
дет в первую очередь зависеть от
людей. А в совхозе еще ничего не
решено, например, с размещением
и обслуживанием шефов —студен-
тов' из Ленинграда, представите-
лей различных организаций Слан-
цев.

Подводя итоги заседания, пред-
седатель постоянной Комиссии по

сельскому хозяйству А. П. Екимов
отметил неудовлетворительную
подготовку к уборке урожая в
совхозе «Родина».

Постоянная комиссия по сель-

скому хозяйству предложила • в
кратчайший срок полностью устра-
нить    все имеющиеся   недостатки.

Может' бкть, поэтому Люда, не
раздумывая, называет первый
день самостоятельной работы са-
мым запомнившимся за 4 года
работы. Сейчас в секции галанте-

рейных изделий людей не хватает:
многие в отпусках," работать при-
ходится за троих. В иные дни
Люда очень устает,

— Но этО( ничего — ведь я люб-
лю свое дело. Больше всего меня-

привлекает возможность общения
с людьми. Стараешься, чтобы ка-

ждый покупатель остался доволен.
И порой обидно бывает, когда

слышишь предвзятое мнение о

нас, продавцах.
Оставим в стороне тему «всегда

ли прав покупатель». Добавим
только, что за два дня перед
праздником Советской Армии в
книге жалоб и предложений отде-

ла галантерейных изделий появи-
лось несколько благодарностей.
Посетители благодарили за покуп-
ку. Особенно довольны были кра-
сочным  оформлением  подарков.

Именно так, применяя разно-
образные формы торговли, пыта-
ются в магазине улучшить каче-

ство обслуживания. В прошлом
году, например, в городском кон-
курсе на лучшее оформление по-
дарков первое место заняла сек-
ция электротоваров, а  в   индиви-

СПРАШИВАЛИ?
ОТВЕЧАЕМ...

Во дворе дома № 3 и других

домов  по  улице   Гагарина нет

уличного освещения. Когда оно

будет?
БАРАНОВА,       СМОЛИН,
СТАШЕНКО и другие, все-

го 10 подписей.

Руководствуясь распоряже-
нием Сланцевского горисполко-

ма от 25 июня 1978 года№96-р,
включение уличного освещения

города начали с Г августа, со-

гласно утвержденному, суточно-

му графику. В третьем микро-

районе работы по уличному ос-

вещению будут закончены в

августе.

Е. БЕЛОВ,
директор

горэлектросетИ.

а
В деревне Гостицы ремонти-

ровали дорогу и. тротуар. Во
время дождя к дому № 3 не
подойти без сапог. Кто должен

поправить  положение?
В. БАРАНОВ.

д. Гостицы.

Водоотвод в деревне Гостицы
восстановлен силами ДРСУ.
Содержание водоотводных ка-

нав и переездных мостиков в

соответствии с Правилами по
охране автомобильных дорог и

дородных сооружений и реше:

нием сессии Леноблсоаета от
20. марта 1978 года возложено

в границах землепользования

на владельцев домов.

А. КНЫШ,
.    .                      начальник

Сланцевского ДРСУ.

НАСТРОИ КОЛЛЕКТИВА
Коллектив магазина Не 17 («Оитябрьекий») при-

знан лучшим среди иомсомольеко-молодежных

магазинов области.

Лидером сорев-

нования «Октябрь-
ский» стал чуть ли

не с "первых дней
существования. В
конце 1969 года —

"года начала рабо-
ты — ему было
присвоено    звание   —^ —
«Предприятие отличного обслужи-   дуальном  соревновании  —  Наде-'
вания». С тех пор коллектив  по-   жДа Васильева за подарок рыбо-
стоянно   подтверждает   его.   Хра-   лову. А нынче, когда перед Днем
нятся    здесь    и    многочисленные   8   Марта    создали    специальный
грамоты.                                             отдел,  он дал  «плюс»  к  товаро-

Со времени открытия магазина   обороту 10 тысяч рублей,
работает в нем Людмила Добря-       О большой рекламе в магазине

кова, Из учениц выросла до заве-   говорить еще рано. Но мелочи ста-;
дующей секцией. С теплотой от-   раются не забывать. Первыми соз-

зываются о ней и о заведующей   дали отдел справок, чтобы легче

секцией электротоваров В. А.   покупателю . было ориентировать-
Ильяковой не только покупатели,   ся в разнообразных тонерах. Че-.
но и их ученицы.                               рез некоторое время он перестал 1

Большое подспорье в учебе —   быть новинкой— появился и в дру-
школа-магазин, основанная на   гих магазинах. На первый взгляд,
базе универмага. Здесь ученицы   тоже мелочь - продажа, женских
в течение нескольких месяцев   платков. Раньше они были просто
приобретают специальность —   уложены на витрине, э теперь, ко-
кассир-контролер-продавец. А по-   гда вывесили, товар стал гово-
ка, в ожидании начала учебы, две   рить сам за себя,
новеньких - Лида Новикова и       Появился^ в этом году в мага-
Лида Слинько приобретают прак-   зине и свои художник. Нелегко
тические навыки. Недавно работа-   приходится Римме Пашковой: спе-
ет самостоятельно Лида Слинько   пнально нигде ,не обучалась, при-
на кассе-                                             ходится    присматриваться,    пере-
-  До' этого    две педели   Валя   нимать опыт У ДРУ^. Но она на

Васильева   помогала;    объясняла,   выдумки горазда,
контролировала.  Почти  всю   сме-       В  «Октябрьском»  велик   ассор-
ну простаивала рядом со мной.       ™мент  товаров - а это значит,

12 человек уже получили сред-    "У ж на повышенная вниматель-
нее специальна образование. В   ность, вежливость и терпение. Но
этом году закончили техникум со-   настрои каждого продавца ува-
ветскон торговли еще двое:   * ен " е к ' П0К У патепл ™ Г°^Р ЯКТТИ0
Л. Добряков!, и Й. Дмитриева,   больших возможностях коллекти-
Сбылась мечта Людмилы Борис—   ва магазина. „.„„„„. '
она продавец.                                                            В. МИХАЙЛОВА.

—  Моя мама работает в предо-       НА СНИМКЕ: продавцы секции
вольственном магазине, и особен-   галантерейных изделий (слева на-
циста профессии я знала давно,   право) Н. Смирнова, Н. Тельпук,
Еще в детстве больше всего Лю-   Л. Данилова, Т. Петухова, Л. Ро-
била устраивать игру в «магазин»,   щупкмна.

Лето — горячая пора не только у тружеников полей и ферм,
но и у работников сельских столовых. Залы предприятий обще-
ственного питания в это время никогда не пустуют. Забот и хло-

пот много. Ив столовых стараются добротно , обслужи-
вать каждого посетителя. Приятно взять книгу жалоб и предло-

жений в столовых совхозов «Родина», «Старопольский», «Ось-
минский». В них — благодарности работникам предприятий об-
щественного питания за вкусно приготовленную пищу.

И все же еще

немало недостат-
ков, снижающих

уровень обслужи-
вания сельчан. Это
показал           рейд
«Знамени труда»,

в котором участ-

вовали инспектор-
Сланцевского рай-
по*Л. Н. Булочни-
кова, "заместитель
генерального ди- КАК ВАС ОБСЛУЖИВАЮТ?
ректора  объедине-                  _^__                            _^^_^_^

ния   «Родина»   по

административно - хозяйствен-

В ЭТО ВРЕМЯ
В СЕЛЬСКИХ
СТОЛОВЫХ

ной части и быту Г. С. Зюкова,
помощник санитарного врача
санэпидстанции Л. И. Гришина,
сотрудники редакции газеты —

авторы корреспонденции.
Столовая совхоза «Осьмин-

ский». В этом году работники
ее  получили новое помещение.

...Через двадцать минут от-

кроется столовая, а внтрныа в

буфете • пустая.- И не первый
день так. Можно было бы при-

готовить салаты нз моркови,

редиски, капусты. Но вся беда
в том, что овощи негодные.

Повар Т. Г. Судакова жалует-

ся, что они. такие получены с

базы. Между тем на отбор про-

дуктов ездит ведь сама заве-

дующая Л. А. Носенко. Мало
того, что в столовую привезе-

ны неважные продукты, здесь

постаралусь «помочь» им пол-,

ностью испортиться. Много ли

сейчас надо времени, чтобы
почернела ранняя капуста, про-

росла и стала мягкой редиска?
Овощи можно было поставить

в холодильную камеру, но п

столовой об этом не подумали.
Сотрудники        санэпидстан-

ции не .раз указывали на не-

достатки, штрафовали ответст-
венных работников столовой.
Но сдвигов пок^ нет, хотя,
вдобавок ко всему, летом этого
года слушали на заседании
исполкома Поречского сельсо-
вета вопрос о работе столовой;
заведующей Л. А. Носенко бы-
ло высказано много замечаний...

Помнится, когда столовая
располагалась в помещении
крайне тесном, едва приспособ-
ленном под предприятие обще-
ственного питания, работники
его все недостатки списывали
на эти неудобства. Что же те-
перь мешает работать хорошо?

Председатель профсоюзно-
го комитета совхоза «Осьмин-
ский» Е. С. Проворова согла-
шается, что главная причина

недостатков — отсутствие дол-
жного повседневного контроля.

В Старопольской столовой
коллектив побольше, нежели в

Овсищенской. Но ведь и обслу-
живает он посетителей почти в
два раза больше. В столовой
разнообразие первых, вторых

блюд. Но и здесь бывают пере-
бои, и не только с салатами, но
и другими продуктами, необхо-
димыми для приготовления

блюд.
—  В чем дело? — спрашива-

ем руководящего повара Е. А.
Янчук.

—  Нужно, чтобы почаще ез-

дила на ба'зы экспедитор. Но
сколько бы я об этом не гово-
рила, все впустую.

В столовой не хватало таре-

лок, стаканов, вилок, ложек,

из-за чего на раздаче медлен-

но продвигалась очередь.

—   Возможность своевремен-

но приобрести посуду была, —

объясняет инженер по быту и
общественному питанию объе-
динения «Родина» Т. И. Топ-
чанюк. — В этом году была
разнарядка на тарелки. Сама
лично давала телефонограмму
службам снабжения совхозов.
Со стаканами дело слож-

нее. Но при наличии заявок их

приобрести  можно.
Такое время наступило, пока

материал Готовился к печати, в1
столовой появилась посуда.

Столовой на центральной
усадьбе совхоза «Родина» жи-
вется в отношений посуды
легче. Но здесь свои трудно-

сти; не хватает кадров, холо-
дильные камеры неисправны

вот уже три месяца.
—   Договор, заключенный с

районным объединением «Сель-
хозтехника», предусматривал

только ремонт холодильных
установок на фермах. Теперь
заключен договор и на ремонт
холодильников в столовой. На-
счет кадров — сколько поло-
жено по штату, столько и. есть.
Мы, правда, приняли еще посу-
домойщицу. Ставили вопрос
перед управлением сельского
хозяйства, чтобы расширить
штат — принять, одного пова-
ра. Может быть, на следую-
щий год получится что-то, —

говорит председатель профсо-
юзного комитета совхоза «Ро-
дина» В. Н. Семенова.

Отдельно необходимо ска-
зать об. обеспечении горячими

обедами полеводческих бригад.
Больше всех пользуются по-

добными обедами в совхозе
«Осьминский»: ежедневно ра-

ботники Овсищенской столо-

вой отправляют пищу 100—150
рабочим; в «Старопольском»
горячие блюда получают всего
30 —40 человек, в «Родине» —

30—50.
—   Обеды доставляют ту-

да, где трудится отряд. Осталь-
ные в бригадах едят всухомят-

ку, хотя никто бы не отказался

от горячей пищи, — говорит

бригадир первой бригады сов-
хоза «Старопольский» А. И.
Кузнецова.

—  Да, уже не первый год,—

объясняет председатель проф-
союзного комитета совхоза
«Старопольский» Т. П. Кузне-
цова, — из-за разбросанности
участков мы не кормим горячи-
ми обедами всех. Нет транспор-

та. Может быть, на следующий
год что-нибудь решим.

Отдаленность участков —

причина для отговорки более
чем сомнительная. А главное —

рабочим ведь нелегче от подоб-
ного объяснения. Подобная
проблема не нова, и обещания
что-нибудь решить «на следу-
ющий  год», ее не решают.

В. КАРАСЕВА.
И. ПЕРМИНОВА.

Редки  на прилавках овощи
По планам поставок овощей в июле на овощехранилище го-

родского торга должно было поступить 65 тони помидоров, в
августе — 195, планировалось поступление 123 тонн свежей капу-
сты.

' К концу первой декады августа ее пришло тольио 15 тонн.
Кроме того в этом месяце должны поступить 125. тонн арбузов,
100 тонн винограда, но пока еще ни одной тонны овощехрани-
лище не получило.

— Наши поставщики объяс-
няют это задержкой созрева-

ния урожая из-за прохладной
погоды и большого количества

осадков. Поэтому нам прихо-

дится приобретать овощи там,

где это возможно, ктЬ нам их

продает. Пришли помидоры из

оптово-торговой базы Управле-
ния торговли Леноблисполком.ч,
ждем поступление овощей из
других хозяйств, — рассказы-

вает товаровед овощехранили-
ща торга Н: Н. Иванова. —

Этим и объясняется отсутствие
достаточного количества ово-
щей 'на прилавках торга,"



Кубок города—

у „Шахтера"
В финале кубка нашего города

по футболу встретились команды

«Шахтер» и шахты № 3. Спорт-

смены «Шахтера» уверенно по-

бедили со счетом 3:1. На сним-

ке ..нашего фотокорреспондента

Ю. Терентьева вы видите футбо-

листов «Шахтера» — . обладате-

лей кубка города.

„Нацисты, вон из
Франкфурта!' 1

ФРАНКФУРТ-НА - МАЙНЕ.
«Нацисты, вон из Франкфур-
та!» — под таким лозунгом

-здесь прошел антифашистский
митинг. В нем участвовали

представители 40 демократиче-

ских организаций города. Они
потребовали запретить деятель-

ность неонацистских группиро-

вок в ФРГ, подчеркнув, что эта

деятельность направлена про-

тив политики разрядки, мира,,

сотрудничества и взаимопоми-

мания между народами.

(ТАСС)

СОББИ Баун провел в Нацио-
^ пальной хоккейной лиге шест-

надцать лет. Срок немалый даже

по меркам профессионалов. Но
легендарную славу Бауну принес-

ло не спортивное долголетие, а

феноменальные мужество и стой-
кость. На льду ему ломали паль-

цы    и    челюсть,  выбивали  зубы,

КОГДА
ХОККЕИСТЫ
ПЛАЧУТ
ЛИЦО „СВОБОДНОГО МИРА"

превращали в .кровавую лепешку

нос. Был он и на волосок от смер-

ти — после того, как чужой ко-

нек перерезал ему горло. Баун
же продолжал играть наперекор

злодейке-судьбе и при этом заби-
вал голы. Здешние болельщики
до сих лор вспоминают его реша-

ющую шайбу в финале Кубка
Стэили 1964 года, которую он за-

бросил в дополнительное время,

хотя вышел па лед... со сломан-

ной ногой.

Словом, Баун был живым сви-

детельством того, что в хоккей

играют настоящие мужчиньг. Тем
неожиданнее, пишет журнал

«Маклинз», было видеть слезы на

его лице четырнадцать лет спустя.

Неожиданнее и страшнее.

Родом Баун из тех же краев,

что и другой «долгожитель» ка-

надского хоккея — Горди Хоу.
Саскачеван, где выросли оба зна-

менитых игрока, славится земле-

делием и скотоводством. С детст-

ва мечтал о собственной ферме и

Баун. Ради этого он отказывал

себе во всем, до последнего цен-

та откладывая хоккейные гонора-

ры на банковский счет.

Б 1967 году мечта Бауиа сбы-
лась. Он стал владельцем ста акров

земли в Онтарио и занялся разве-

дением скота.

Работал Баун так же, как не-

когда играл в хоккей: не щадя

себя и не покладая рук. Хозяйст-
во разрасталось, стало приносить
доход. Но идиллия длилась недол-'
го. В 1973 году власти Онтарио
решили строить новый аэропорт
для Торонто. Граница его должна

была пролечь рядом с участком,
принадлежавшим Бауну, и это

сразу обесценило ферму.

Н о р р ё о-

понденты

ТАСС и АПН

сообщают...

Верно говорят: пришла беда —

отворяй ворота. В том же году
резко упали закупочные цены на
скот. Чтобы свести концы с кон-
цами, бывшая хоккейная «звезда»

вынуждена была идти на поклон к
финансовым воротилам — про-

сить новых кредитов. А те смени-
ли милость на гнев: земля, на ко-
торой стояла ферма Бауна, в слу-
чае его разорения не нашла бы по-
купателей и, следовательно, под

залог не годилась.
Баун пустился в рискованную

авантюру: чтобы выкрутиться из
беды, продал еще не собранную
кукурузу со своего поля. Едва рас-
платился- с долгами, как его по-
стиг новый удар: небывалый мо-

роз погубил урожай.
Впору было объявить себя бан-

кротом, но Баун не сдался — пу-
стил в оборот пенсионный фонд
НХЛ. Средства, которые любой
хоккеист-профессионал приберега-
ет на старость, Бауну пригодились

в черный деЩ,. С большим убыт-
ком (денежные воротилы ведь не

упустят случая поживиться на

чужой беде) он обратил фонд в

доллары. Это, однако, лишь отда-

лило момент, когда Баун окон-

чательно вылетел в трубу. Тщетно
он стучался напоследок в двери

тех, кому надлежит стоять на

страже интересов граждан. «Ни-
кто меня и слушать не хотел», —

сокрушается Баун. Глух к его не-

счастью остался и «Торонто-до-

минион бэик», тот самый, что ки-

чится своей готовностью " помочь.

«Люди у нас такие хорошие!» —

гласит его рекламный девиз.

В 42 года Бобби Баун внезапно

обнаружил, что надо начинать

все сызнова. Как ли жесток про-

фессиональный хоккей, жизнь ока-

залась более жестокой. Тогда-то

впервые па его глаза и наверну-

лись слезы...

«Баун был верен себе до конца:

последние крохи отдал тем сосе-

дям по округе, перед кем чувст-

вовал себя в долгу. У са1мого те-

перь нет ничего, кроме слез да

воспоминаний», — констатирует

«Маклинз».

И все же, добавляет журнал,

чувство вины у Бауна осталось—

перед собственными детьми, кото-

рым он так и не смог доказать

порочность погорорки: «Трудом
праведным 'не наживешь палат

каменных».

Да только Бауна ли в том ви-

на?
А. ПАЛЛАДИИ,

собств. корр. АПИ.
Оттава.

Для энергетики
Полыни

Энергетика — одна из быст-
ро развивающихся отраслей
польской промышленности. 80
процентов существующих ныне

электростанций построены в

послевоенные годы. Количесгво
вырабатываемой сейчас элект-

роэнергии превышающее 100
миллиардов киловатт-часов, по-

зволяет удовлетворять потреб-
ности в "ней народного хозяйст-
ва Польши.

НА СНИМКАХ: строительст-
во электростанции «Поланец»;
в цехе завода ЗАМЕХ в Эльб-
лонге, где сооружаются турби-
ны для ТЭС.

Редактор
Г. Г. МАННУНИ.

КИНО

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 17 авгу-
ста — «Девочка, хочешь снимать-

ся в кино?». Начало в 17, 19, 21
час. Для детей. «По щучьему ве-
лению». Начало в 10 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
17 августа — «Седьмое путешест-

вие Синдбада». Начал» в 17, 19,
21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 17 авгу-

ста — «Жандарм женится». На-
чало в' 12, 14, 16, 18.15, 20.10, 22
часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 17 августа

— «Возврата нет». Начало в 17,
19, 21 час.

Телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ,   17 АВГУСТА

8.00 — «Время». Информацион-
ная прогрмама. 8.35 — Утренняя
гимнастика. 8.55 — Концерт ан-
самбля польских харцеров «Говен-
де». 9.40 — Л. Н. Толстой. «Дет-
ство». Спектакль. Часть 1-я. 14.30
—  Документальные фильмы. 15.15
—  На приз клуба «Кожаный мяч».
16.00 — Концерт лирической пес-

ни. 16.30 — Фильм — детям. «Де-
вочка ищет отца». 18.00 — Ново-
сти. 18.15 Мультфильм. 18.30 —

«Голоса народных инструментов».

Балалайка. . 19.15 — «Жизнь нау-
ки». 19.45 —■ И. С. Бах. «Бранден-
бургский- концерт» № 2. 20.00 —

Л. Н. Толстой. «Отрочество». Спек-
такль. Часть 2-я. 21.00 — «Вре-
мя». Информационная программа.
21.30 — Документальные фильмы.
22.10 — Концерты И. Архиповой.
Передача 5-я.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ.  17 АВГУСТА

18.00 — Для детей. «Стальное
колечко». Художественный теле-
фильм. 18.30 — «Гражданин и за-
кон». Тележурнал. 19.00 — «Ле-
нинград». Информационная про-
грамма. 19.30 — «Горизонт». Про-
грамма для молодежи. «Третий се-
местр». 19.55 — «В западне». Ху-
дожественный телефильм. 21.00 —

«Дом, в котором мы живем». Дбку-
ментальный телефильм. 21.30 —

«Родительское собрание». Переда-
ча 3-я. 22.15 — «Звучала музыка
с экрана». М. Шевалье. (Повторя-
ется по просьбе зрителей). По
окончании — Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН
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14.25 — Программа передач.
18.15— Вечерняя программа. 18.20
—«Мы — рабочие». Документаль-
ный фильм. 18.45 — «Рейс-прогул-
ка». Музыкальный фильм. 19.15—
«В экспедиции». 19.30 — «Акаде-
мики». Карл Орвику. 19.55 —

Реклама. 20.00 — «Детский эк-
ран». Мультфильм «В тридесятом
веке». 20.30 — «Актуальная каме-
ра». 20.50 — XXX Балтийская ре-
гата. 21.30 — «Колыбельная для

'мужчин». Фильм-мелодрама. 22.40
—  «Вариации»: «Лауреаты теле-
визионного конкурса».

■   > '—»— ■—    ■   - ■

СЛАНЦЕВСКОМУ
РАЙПО

требуются

на постоянную работу
ШОФЕРЫ,
ГРУЗЧИКИ,
ГРИБОВАР,
ЗАГОТОВИТЕЛЬ,
БУХГАЛТЕР.

3—1

СЛАНЦЕВСКОМУ
КОНСЕРВНОМУ

ЗАВОДУ

требуются

ЗАГОТОВИТЕЛИ на загото-
вительные пункты.

2—1

СЛАНЦЕВСКОИ
ШКОЛЕ № 10

срочно требуются
на постоянную работу

ПОВАР,
учитель труда,
Дежурные,
портниха.
Обращаться  по  адресу:  гор.

Сланцык ул. Кирова, дом № 16
2-1

В «ПЕЛЬМЕННУЮ»
на постоянную работу

требуются

КАССИР,
ОФИЦИАНТКИ,
ГАРДЕРОБЩИЦЫ,
ШВЕЙЦАРЫ,
МОЙЩИЦЫ посуды,

УБОРЩИЦЫ.
С предложениями обращать-

ся: г. Сланцы, ул. Кирова, дом

№ 44. Телефон 2-22-00, к ди-

ректору  «пельменной».
3-2

ЗАГОТКОНТОРА
РАЙПО

ПРИГЛАШАЕТ

на временную и постоянную
работу

ОХОТОВЕДА,
ТОВАРОВЕДА,
ЛАБОРАНТОВ   по картофе-

лю и овощам,

ПЕНСИОНЕРОВ (мужчин и

женщин) на сколачивание кар-
тофельных ящиков.

Телефон для справок 2-18-44.
3—3

НА ТЭЦ
ЗАВОДА «СЛАНЦЫ»

требуются
МАШИНИСТЫ КОТЛОВ

(срок обучения от I до 3-х ме-

сяцев),
ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ  ЛЭП,
КАМЕНЩИК-ПЕЧНИК,
ЗОЛЫЦИКИ,
ЛЕБЕДЧИКИ,
УБОРЩИКИ производствен-

ных помещений.
За справками обращаться в

отдел кадров СПЗ «Сланцы».
Телефоны 5-11-37, 5-14-41:

5—3

ЗАВОД «СЛАНЦЫ»

приглашает

РУКОВОДИТЕЛЯ ЛАБОРА-
ТОРИИ сварочных работ с об-
разованием не ниже средне-тех-
нического.   -   ...■,:■ .....-:д.т;;.   :..

За справками обращаться в
отдел кадров СПЗ «Сланцы».
Телефоны   5-11-37, 5-14-41.

5—3

СЛАНЦЕВСКОМУ
ДОРОЖНОМУ
РЕМОНТНО-

СТРОИТЕЛЬНОМУ
УПРАВЛЕНИЮ

требуются
< —~-*—~~*

на постоянную работу
ПРОРАБ-СТРОИТЕЛЬ,
МЕХАНИК,
ТРАКТОРИСТ,
ЭЛЕКТРО-

ГАЗОСВАРЩИК.
Обращаться по адресу: К ом '

сомольское шоссе, дом № 21,
Сланцевское ДРСУ.

3—2

РАЙПО
СООБЩАЕТ

—

19 августа 1978 года на цен-

тральных усадьбах совхозов
«Родина», «Аврора», «Старо-
польский», «Осьминскнй» Слан-
цевское райпо проводит
школьные базары.

В продаже будут готовая
одежда, обувь, головные уборы,
школьно - письменные принад-
лежности.

Начало в И часов.
Правление райпо.

3-3

Газета выходит

по вторникам, средам, четвергам,
пятницам и субботам
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